



令和4年4月8日(金)

向洋中学校 2 学年通信1号

のぼり坂の ペダル踏みつつ 子は叫ぶ 「まっすぐ?」、そうだ、どんどんのぼれ

花冷えの中、いよいよ令和4年度が始まりました。今日久しぶりに校舎内に生徒たちの元気な声が響き渡り教員一同嬉しく感じていました。2年生は、中堅学年として今までとは違った役割も担っていきます。「向洋中の顔」として3年生と共に向洋中学校をリードしていくことになります。今から生徒たちが、どのように成長していくかとても 楽しみです。

2学年生徒90名+教員6名で素敵な1年間になるように頑張っていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、学年・学校の教育活動に対するご支援とご協力を 賜りますようよろしくお願いいたします。

4月8日始業式、いよいよ今日から2年生としての生活が始まります。 4月8日炉業式、いよいよう日からと年生としての生活が炉まります。私にらは、中堅学年となりました。2年生は、3年生の先輩方と共に向洋中学校の伝統を守り育て、新たな向洋中学校をつくり上げていく役割を担うと同時に先輩という立場にもなります。そのことを考えると責任の重さを感じます。このような事から私たちが、2年生で頑張りたいことは大きく分けて4つあります。 1つ目は、1年生から憧れられる先輩になりたいです。思いやりの心を忘れています。

細やかな気遣いができる先輩になりたいです。

で、他やかな気度がかできる光量になりだいです。 そして2つ目は、自主自律です。周囲に流されることなく何が正しいかを判断し行動に移せる自分、学年になっていきたいと思います。これが達成できれば、1つ目に挙げた目標、1年生から憧れられる先輩になることにもつながると考えます。自分たちの後ろ姿で、手本を示したいです。 3つ目は、学力の向上です。苦手な教科とも向き合って、授業や家庭学習に臨みたいと思います。特に授業中はしっかりと先生方の話に耳を傾け、積極的に発表、質問をしていきたいです。その積み重ねが2年後、つまり3年生になるからです。

った時の私たちの大きな力になるからです。 4つ目は、部活動です。私はバレー部に所属しています。バレー部のムードメーカーとしてチームをひっぱっていけるような存在になりたいです。2年生ー人一人が、要である3年生の先輩方を支え、自分にできることをしっかりや っていけば部活動もますます盛んになっていくと思います。

これから2年生としての自覚をもち、目標達成に向けて努力していきたいと 思います。

2年生代表

I.N

4月11日(月)1校時 2校時

※持ち物 サブバック OK 筆記用具 朝読書用の本 提出物

午前中に下校

4月12日(火)1~4校時 学活

> 5~6校時 対面式

※持ち物

指定の背負いカバン ジャージ 箸 提出物

※健康チェックカードを忘れずに

今日,緑色のファイルに入れて,健康調査関係・家庭環境調査のプリントを配布しました。すべて緑色のファイルに入れて提出するよう声をかけてください。また宿泊体験学習関係のプリントも配布しました。 5 月実施の行事になりますのでご協力ください。